

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XIX de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos por la que se convoca al aspirante admitido.

Se convoca al único aspirante a la cátedra del grupo XIX, «Obras y aprovechamientos hidráulicos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid, don Eugenio Villarino Cánovas del Castillo, para que efectúe su presentación ante este Tribunal el día 31 de los corrientes, a las doce de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (Alfonso XII, 3).

En dicho acto hará entrega de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, trabajos profesionales y de investigación y justificantes de méritos a que alude el artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962.

El Tribunal le entregará el cuestionario del tercer ejercicio e indicará la forma de realización del cuarto.

Madrid, 12 de mayo de 1967.—El Presidente, Justo Pastor Rupérez.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 10 de mayo de 1967 por la que se amplía la relación de aspirantes admitidos a exámenes de ingreso para la XXIII promoción de la Academia General del Aire.

Como continuación a la Orden de 24 de enero último («Boletín Oficial del Estado» número 25 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 13), se incluye en la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para ingreso en la Academia General del Aire a don Fernando de Alfaro Lassala, huérfano del General de Brigada del Arma de Aviación (S. V.), fallecido en acto de servicio, excelentísimo señor don Fernando de Alfaro del Pueyo.

Este Aspirante deberá hacer su presentación para examen en la citada Academia, en la hora y fecha que determina la citada Orden para su apellido.

Madrid, 10 de mayo de 1967.

LACALLE

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guadalajara por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación para proveer una plaza vacante de Médico Jefe de los Servicios de Puericultura y Pediatría de la Beneficencia Provincial.

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación para proveer una plaza vacante de Médico Jefe de los Servicios de Puericultura y Pediatría de la Beneficencia Provincial ha quedado constituido de la forma siguiente:

Presidente titular: Doctor don Antonio Sánchez Domínguez.
Suplente, Doctor don Gerardo Clavero González.

Vocales:

Grupo A): Titular, don José Barón Fernández. Suplente, don José Roig Raventos.

Grupo B): Titular, don Santos Sanz Sánchez. Suplente, don Ramón Jiménez Mayor.

Grupo C): Titular, don Antonio Sánchez-Covisa Carro. Suplente, don Santiago Cavent Gutiérrez.

Vocal especialista titular, don Ciriaco Laguna Serrano. Suplente, don M. López Linares del Prado.

Secretario: El de la Corporación o Funcionario Letrado de la misma en quien delegue.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo impugnar los interesados el nombramiento del Tribunal citado mediante recurso de reposición ante la propia Corporación en el plazo de quince días a partir del siguiente al de la publicación del mismo en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Guadalajara, 5 de mayo de 1967.—El Presidente, Antonio Gil Peiró.—2.513-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Oficial de la plantilla del Servicio de Contribuciones de esta Corporación.

Esta Diputación Provincial ha acordado proveer, mediante concurso restringido de méritos, una plaza de Oficial de la plantilla del Servicio de Contribuciones de esta Corporación.

La plaza está dotada con el haber correspondiente al grado retributivo 11, señalado en la Ley 108/1963, de 20 de julio, y demás emolumentos especificados en dicha Ley.

Podrán tomar parte en el concurso quienes pertenezcan a la plantilla del Servicio de Contribuciones de esta Corporación, y que cuenten en el escalafón con dos años de servicios, cuando menos, en su categoría de Auxiliares.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases completas han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 104, del día 3 de mayo de 1967.

Sevilla, 5 de mayo de 1967.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—2.537-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia referente a la oposición libre para la provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial, especialidad «Electrorradiología».

Se anuncia, para general conocimiento, que la reunión del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre arriba reseñada tendrá lugar el día 5 del próximo mes de junio, a las nueve horas, en el salón de actos del Hospital Provincial de Valencia, a fin de proceder a la constitución del mencionado Tribunal, así como al sorteo que determinará el orden de actuación de los opositores, en virtud de lo establecido en el Decreto 490/1965, de fecha 25 de febrero.

Valencia, 3 de mayo de 1967.—El Presidente—El Secretario general, A. Pérez Soler.—2.626-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se anuncia concurso libre para proveer, con carácter de propiedad, la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

En méritos de acuerdos del excelentísimo Ayuntamiento pleno de fecha 6 de abril del corriente año, se convoca concurso libre para proveer, con carácter de propiedad, la plaza de Oficial Mayor, dotada con el sueldo de 32.000 pesetas anuales y una retribución complementaria de 25.600 pesetas también anuales. El que resulte nombrado percibirá, además, las gratificaciones que tenga acordadas la Corporación Municipal, con carácter eventual y sin que constituyan derecho adquirido. Además gozará de los demás derechos y deberes inherentes al cargo. Podrán tomar parte en el mencionado concurso quienes pertenezcan a la primera categoría del Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local, siempre que no se hallen inhabilitados para el ejercicio del cargo. Las bases, que fueron aprobadas por el propio Ayuntamiento pleno en la indicada sesión de 6 de abril del corriente año, se publican íntegramente en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 104, de fecha 2 del mes en curso.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso, en las que deberá manifestarse expresa y detalladamente que se reúnen todas las condiciones exigidas en las bases de la convocatoria, se dirigirán al ilustrísimo señor Alcalde, acompañadas del justificante de haber ingresado en la Caja Municipal la suma de cien pesetas en concepto de derechos de examen, y se presentarán dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», insertándose, asimismo, en el diario «La Vanguardia Española», de Barcelona.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 18 de febrero de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 63) y demás disposiciones aplicables.

Badalona, 5 de mayo de 1967.—El Alcalde, Felipe Antoja.—2.514-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer siete plazas de Directores de Museos del Grupo de Servicios Especiales.

Se rectifica el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 98, de 25 de abril de 1967, relativo al concurso libre para proveer siete plazas de Directores de Museos del Grupo de Servicios Especiales, en el sentido de que las siete plazas convocadas corresponden a las siguientes especialidades: Arte Moderno, Cerámica, Textil, Departamentos de Dibujos y de Grabados, Historia del Papel y Bibliotecas.

Barcelona, 2 de mayo de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo Gironés.—2.544-A.